



## Christian Omar Rojas Merino (1979 - 2020)

### William Aguilar Rivera

Ha fallecido una persona alegre y de buen corazón, cuya pasión por la psiquiatría, no fue un impedimento para acudir a atender a sus pacientes en el hospital Hermilio Valdizán, durante la pandemia COVID-19.

Omar como cariñosamente lo llamábamos, nació un 05 de mayo de 1979. En la bulliciosa ciudad de Lima, Hijo de doña Carmen Merino y de don Antonio Rojas. Fue el segundo de los tres hijos que tuvo el matrimonio.

Su infancia, niñez y adolescencia transcurrieron en Lima en el seno de su querida familia, sus estudios de educación primaria y secundaria los realizó en el C.E.P Manuel Antonio Ramírez Barinaga, Maristas; más tarde y siguiendo el llamado de su auténtica vocación médica, Omar, decide estudiar medicina en la Universidad Particular de San Martín de Porres, graduándose como Médico Cirujano en el año 2007, Yaclyn Hernandez, quien fuera más adelante su esposa, relata “nos conocimos en las aulas universitarias, el día de nuestra graduación, como médicos cirujanos, empezamos nuestra relación como enamorados, años más tarde nos convertiríamos en felices esposos, fruto de esta hermosa relación tuvimos dos hijos, Luciana (10) y Andrés (07)”.

Omar, trabajó como médico nombrado en el Hospital de Baja Complejidad de Vitarte, desde Setiembre del 2009 hasta Octubre del 2014; motivado por su vocación por la psiquiatría, realizó su especialidad por la Universidad Particular Ricardo Palma, desde octubre del año 2014 hasta setiembre del 2017, escogiendo la sede del Hospital Nacional “Hipólito Unanue”, en el Servicio de Psiquiatría del Departamento de Salud Mental, egresando en la tercera promoción de sus residentes de psiquiatría. Durante su formación como residente, Omar, fue muy pro-activo en las tradicionales actividades académicas diarias de 7am a 8am; durante su residentado médico, fue un destacado residente, siendo muy valorado por sus co-residentes, quienes lo describían como una persona alegre, optimista, paciente, tolerante, muy amable, “pelotero” y de buen corazón. Omar, siendo un flamante médico psiquiatra regresó al Hospital de Baja Complejidad de Vitarte, sin embargo, el gran amor por su familia influyó en su deseo de estar cerca a su familia, razón por la cual, decide destacarse al Hospital Hermilio Valdizán, donde labora por aproximadamente un año y medio, en ese medio tiempo presentó COVID-19.

Yaclyn, quien actualmente es también psiquiatra lo recuerda como “un muy buen esposo y padre, se esforzaba mucho por ser buen padre, le dedicaba mucho tiempo a sus hijas, me decía, hay que dedicarle tiempo a nuestras hijas, nos gustaba ir a los cursos de matrimonio, para mí fue una gran pérdida, era muy conciliador. Finalmente, Omar, fue un honor haberte conocido, en mi condición de ser tu tutor en la especialidad de psiquiatría, siempre te recordaremos como una personalidad alegre, solidaria, íntegra. Descansa en paz Omar.